

こんにちは、ふくま健治です

活動報告ニュース
発行日 2011年7月号

こんにちは、市議会議員のふくま健治です。
梅雨入りし、じめじめした毎日が続いていますが、6月も忙しい毎日でした。

6月市議会開会

6月27日から第二回定例会市議会が開会されました。



代表質問は7月4日～6日一般質問は7月7日～11日。委員会は7月12日～14日です。ぜひ、傍聴におこしてください。

ふくま議員は、原発問題、固定資産税などについて、質問する予定にしています。質問内容については、次回報告します。

国保・介護改善申し入れ

6月22日には、国保を考える会、23日には介護保険を良くする会の制度改善の申し入れと減免申請に同席しました。



高い国保税や介護保険料の値下げの声は切実です。また保険証未交付で病院にかかれない方などは後日交渉し交付されました。

守る会県連第32回大会



第32回の大会には、各単組から、70名の代議員が参加しました。要求実現、班づくり、財政活動、空白克服など活発な討論が行われ「会」の出番の情勢が確認さ、次期大会までの運動方針が

採択され、新役員が選出されました。

ふくま議員は、会長として、開会あいさつと討論のまとめをおこないました。

第24回クレジット・サラ金被害者九州ブロック交流集会 大分大会

大分市コンパルホールで6月11日6月11日の2日間行われました。



全体講演では、「貧困とは何かー日本の社会保障の問題点」都留民子教授・県立広島大学。

基調講演「貸金業法完全施行年を検証する」木村達也弁護士。パネルディスカッション「やみ金融、多重債務と依存症・自殺対策」が行われました。

2日目は、6分科会で議論が行われました。私は、「労働と貧困ー非正規雇用問題」に参加しました。講演・討論のなかで、たくさんの収穫を得た充実した大会でした

でこぼこ歩道改修されます

今年1月、大道公民館での「つどい」案内で要求が出された、歩道の改修工事が8月からはじまることになりました。



——生活相談日誌——

■生活保護・重度障害者加算認定もれ（中津市）の不服審査請求の代理人として、ふくま議員は、中津福祉事務所との交渉、県当局に対し、審査請求、反論書、口頭意見陳述など重ねてきました。6月20日付けで、請求内容が全面的に認められました。

暮らし・地域の問題など、ご意見・

ご要望をおよせください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6

546-4505 (FAX兼用)

携帯090-2714-5612